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芳賀町固定資産評価審査委員会委員の選任同意

LRTの実施計画変更に伴い
軌道敷設に要する工事費
8億6,100万円を増額補正

B＆G海洋センタープール
天井工事設計業務に1,210万円

芳賀工業団地排水処理センター汚泥運搬処理費用1,417万円、
汚泥脱水機更新工事設計委託料に450万円を増額

今後の計画予定は？

設計業務の内容・工事の期間は?

議会 一問一答

LRT開業に向けた
PR記念品

飯塚　表男氏
いいづか はる お

一般会計補正予算
特別会計補正予算

一般会計補正予算令和３年第４回芳賀町議会定例会
　6月1日から4日までの4日間の会期で開かれました。初日の6月1日は、町長から提出された議案の提案理由の説
明を受け、人事案件を同意しました。
　3日目の6月3日は一般質問を行い、最終日の6月4日には、報告案件についての質疑を行い、その他の議案の質
疑・討論・採決をし、原案どおり可決しました。
　また、総務・教育民生・産業建設常任委員会から申し出のあった閉会中の継続調査を議決により許可することと
し、定例会を閉会しました。

　固定資産評価審査委員会は、土地や建物
の登録された価格（評価額）について納税者
からの不服を審査し、決定するために設置さ
れた独立の第三者機関です。芳賀町の委員定
数は3人で任期は3年です。

　開業時期の延期や概算事業費の増加に伴う事業計
画の変更について、今年3月に国から認定、交付金
内示を受けたことから、当初予算に計上していな
かった事業費増額分について補正しました。

　海洋センタープール天井の一部に不具合が発生し調査をした
ところ、天井の全面改修が必要との結果になったため、天井全
面改修工事の設計業務に係る費用を補正しました。

　芳賀工業団地排水処理センターでは、工業団地内で操業
している約100社の企業が排出している汚水を処理していま
す。5月中旬に汚水を脱水するための大型脱水装置が故障し
たため、脱水する前の汚泥を運搬処理する委託料と大型脱
水装置を更新するための工事設計委託料を補正しました。

休館中にその他設備の点検を行う予定
は？

具体的に計画を定めている段階ではあ
りませんが、点検の必要性についても
重ねて検討していきたいと思います。

　現在、町区間の約8割で工事に着手しているところで
す。特に県道部については、道路改良工事が最終段階に
入り、6月からは軌道部分の工事に着手しています。
　町道部についても、道路改良工事の進捗に合わせて、
今後、軌道部分の工事に着手していきます。

　商工観光課ではPRに向け
た記念品にマスク、タオル等
を制作しました。ノベルティ
としてイベント等で配布する
予定です。

都市計画課担当

　5月にはLRT車両「ライトライン」が宇都宮市
内の車両基地に納入されるなど、これまでイメー
ジでしかなかったものが少しずつ実物へと変わっ
てきています。
　芳賀町区間でも、軌道部分の工事を進め、少し
でも早くイメージから実物へと変わるよう、整備
を進めていきます。
　工事の実施に伴い道路規制等でご不便おかけし
ますが、引き続き、ご理解・ご協力をお願いしま
す。

　令和3年6月30日をもって

任期満了となる飯塚表男氏

（西高橋）を引き続き最適任

者として選任に同意しました。

〈ちょこっとQ＆A〉
固定資産評価審査委員会とは?

▲5月に納入されたLRT車両「ライトライン」

▲天井部分の拡大写真

▲故障した汚泥脱水機の内部 ▲汚泥をくみ出す様子

▲天井の一部に不具合が
　発生し、危険な箇所

生涯学習課担当

商工観光課担当

　現在のプール天井は吊り天井という方式です。今回の全
面改修にあたり、吊り天井方式のほか膜天井方式やその他
の方式も含めた工法の中から、安全性や利便性、工事費用
などについて総合的に判断し工法を決定します。
　今回の補正予算は、そのような工法検討業務および実施
設計業務を委託するものです。

　工法検討も含め設計に係る期間が3～4カ月、工
事期間は4～5カ月を見込んでおり、来年3月末ま
でに工事完了、4月から運営再開の予定です。

問

答

議会 一問一答
排水量が減少すれば、事業所から徴収する使
用料金も減額するが運営に影響は？

現在の使用料金だけでは賄えません。必要な
運営経費を確保できるよう、使用料金の見直
しや一般会計からの繰入金充当を協議します。

問

答

排水処理センターは今後も必要か？

町民の皆様の理解と協力があって設置した施
設ですので、時間をかけて必要かどうか検討
していきます。

問

答

「排水処理センター稼働から33年経過」
　排水処理センターは、芳賀工業団地内企業が操業をはじ
めた平成元年に完成しました。以降33年が経過し、施設
設備の老朽化が進んでいます。また、事業所の事情や新型
コロナの影響で処理する排水量が減少しています。
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一般質問とは

　一般質問は、定例会において行われ、議員が町の
行財政全般にわたって執行機関に疑問点をただし、
所信の表明を求めるものです。質問する議員も、受
ける執行機関もともに十分な準備が必要なことから、
通告制とされています。
　質問時間は、1人につき質問・答弁を含め60分以
内とされています。

次回の定例会は
9月2日からの予定です。

会議当日　　　　午後８時から
再 放 送　翌日の午後２時から

放送時間

ただ今、多人数の傍聴受け入れは自粛
させていただいております。
議会は、はがチャンネルでも放送します。

第3日目に一般質問が行われ、2人の議員が町政について質問しました。

①　生理用品の無償配布について
②　条例や規則等の告示について
③　LRT利用促進対策について

北條　勲議員（6ページ）

①　要保護児童支援対応について
山口　菊一郎議員（7ページ）

町政を問う !一  般
質  問

委員会活動 議会閉会中の継続審査

総務

調査の目的

公共施設の維持
管理のあり方に
ついて

①コロナウイルスワクチン
　の接種について
②公共施設（スポーツ施設）
　の管理について

LRT（次世代型路面電車）
を活かした魅力あるまち
づくり対策について

　常任委員会は、所管する町の事務について自主的に調査を行う権限を有しており、これを「所管事務調査」といいます。
　総務・教育民生・産業建設常任委員会は、議会最終日の6月4日に閉会中の所管事務調査について議長に申し出し、議決
により許可されました。各常任委員会は次のテーマについて調査を行い、12月定例会で調査結果を報告する予定です。

教育
民生

産業
建設

　庁舎や学校・スポーツ施設
等、自治体が維持管理する施設
は多種に及ぶ。当町は「公共施
設等総合管理計画」に基づき管
理しているが、今後、建設後の
経過年数が長い施設によって
は、維持管理に多額の費用を要
する懸念がある。
　当町における、公共施設の維
持管理の現状と課題について調
査研究する。

調査の目的
①新型コロナウイルス感染症の拡大を
抑制するためには、免疫を持つ人数
を高め「集団免疫」の確立を目指す
ワクチンの予防接種が有効である。

　　早期のコロナ感染症終息に向けて
進められているワクチン接種につい
て、当町の現状と課題を調査研究す
る。

②24年が経過する芳賀町B＆G海洋セ
ンターでは、経年変化等により天井
材部分の改修工事が行われようとし
ている。当町におけるスポーツ施設
は、廃校小学校の体育館を含め、経
過年数を重ねた施設が多いため維
持管理等の課題について調査研究
する。

調査の目的
　観光資源が乏しい当町において、2023
年に開通するLRTを活かした既存町有施
設の利用拡大策は喫緊の課題となってい
る。
　町においては便利をつなげる施策とし
て、LRTの整備に併せて、分譲住宅や芳賀
第2工業団地の造成を進め、関係人口・交
流人口を定住につなげる新しい人の流れ
を促進する取り組みを行っている。このよ
うな中にあって、ぜひLRTに乗ってみた
い、芳賀町に行ってみたいと思われるよう
な魅力的で活力のあるまちづくり対策
（LRT利用促進対策）として、町有の既存観
光施設等を利用者拡大に繋げられるよう
取り組むことが重要であるため、道の駅等
について先進地の事例を調査研究する。
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上程された議案・概要　　賛成：〇　　反対：×
※小林俊夫議員は議長のため採決には加わりません。
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　報　告

報告第1号 繰越明許費繰越計算書の報告について
（令和2年度芳賀町一般会計） ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告

報告第2号 繰越明許費繰越計算書の報告について
（令和2年度芳賀町公共下水道事業特別会計） ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告

報告第3号 公益財団法人芳賀町農業公社の経営状況説明書の
提出について ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告

報告第4号 芳賀町ロマン開発株式会社の経営状況説明書の提
出について ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告

　条例改正
議案第41号 芳賀町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する

基準を定める条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

　補正予算
議案第42号 令和3年度芳賀町一般会計補正予算（第2号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

議案第43号 令和3年度芳賀工業団地排水処理センター特別会
計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

議案第44号 令和3年度芳賀町農業集落排水事業特別会計補正
予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

　人事案件
同意案第1号 芳賀町固定資産評価審査委員会委員の選任に

ついて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案同意

令和3年第4回定例会議案一覧
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放送時間

ただ今、多人数の傍聴受け入れは自粛
させていただいております。
議会は、はがチャンネルでも放送します。

第3日目に一般質問が行われ、2人の議員が町政について質問しました。

①　生理用品の無償配布について
②　条例や規則等の告示について
③　LRT利用促進対策について

北條　勲議員（6ページ）

①　要保護児童支援対応について
山口　菊一郎議員（7ページ）

町政を問う !一  般
質  問

委員会活動 議会閉会中の継続審査

総務

調査の目的

公共施設の維持
管理のあり方に
ついて

①コロナウイルスワクチン
　の接種について
②公共施設（スポーツ施設）
　の管理について

LRT（次世代型路面電車）
を活かした魅力あるまち
づくり対策について

　常任委員会は、所管する町の事務について自主的に調査を行う権限を有しており、これを「所管事務調査」といいます。
　総務・教育民生・産業建設常任委員会は、議会最終日の6月4日に閉会中の所管事務調査について議長に申し出し、議決
により許可されました。各常任委員会は次のテーマについて調査を行い、12月定例会で調査結果を報告する予定です。

教育
民生

産業
建設

　庁舎や学校・スポーツ施設
等、自治体が維持管理する施設
は多種に及ぶ。当町は「公共施
設等総合管理計画」に基づき管
理しているが、今後、建設後の
経過年数が長い施設によって
は、維持管理に多額の費用を要
する懸念がある。
　当町における、公共施設の維
持管理の現状と課題について調
査研究する。

調査の目的
①新型コロナウイルス感染症の拡大を
抑制するためには、免疫を持つ人数
を高め「集団免疫」の確立を目指す
ワクチンの予防接種が有効である。

　　早期のコロナ感染症終息に向けて
進められているワクチン接種につい
て、当町の現状と課題を調査研究す
る。

②24年が経過する芳賀町B＆G海洋セ
ンターでは、経年変化等により天井
材部分の改修工事が行われようとし
ている。当町におけるスポーツ施設
は、廃校小学校の体育館を含め、経
過年数を重ねた施設が多いため維
持管理等の課題について調査研究
する。

調査の目的
　観光資源が乏しい当町において、2023
年に開通するLRTを活かした既存町有施
設の利用拡大策は喫緊の課題となってい
る。
　町においては便利をつなげる施策とし
て、LRTの整備に併せて、分譲住宅や芳賀
第2工業団地の造成を進め、関係人口・交
流人口を定住につなげる新しい人の流れ
を促進する取り組みを行っている。このよ
うな中にあって、ぜひLRTに乗ってみた
い、芳賀町に行ってみたいと思われるよう
な魅力的で活力のあるまちづくり対策
（LRT利用促進対策）として、町有の既存観
光施設等を利用者拡大に繋げられるよう
取り組むことが重要であるため、道の駅等
について先進地の事例を調査研究する。
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議会だよりに掲載する一般質問の内容は、質問・答弁を質問者自ら要約執筆し、掲載しています。

山口菊一郎が問う

要保護児童支援への町の対応は
北條勲が問う

「LRT1年延期で開業できるか」
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新型コロナの影響で開業が1年延期の2023年3
月を目指すとある。

①事業費の増額・用地の取得で1年後に開業でき
るのか。

②LRTの利用者人数と停留場までの公共交通の計
画は。
町長　①現在、残る用地の取得に向け交渉を進
めており、開業に向け取り組んでいます。

②1日当たり往復で1万6千人を見込んでいます。デ

マンド交通とLRTの接続の運行計画を検討します。

1年間で用地取得の見込みは。

建設産業部長　芳賀町区間の残り6権利者と交
渉を継続しており、早期の契約に努めます。

宇都宮市の用地取得状況は。

建設産業部長　令和3年4月末時点の情報です
が、残りの権利者24名に対して前向きな交渉を

行っていると伺っています。

LRTの軌道運送高度化事業計画の変更申請は何
回できるのか。
建設産業部長　回数の規定はありません。

社会費用便益比の算出で、2018年1.07、2020
年0.73に下がり年間の費用負担の額は。
副町長　マイナスになった場合には市と町と宇
都宮ライトレールで協議します。

LRTまでの公共交通の計画は。

建設産業部長　路線バスの役割分担も含め、今
後検討していきます。

LRT開通後の公共交通の実現見込みはいつ頃か。

建設産業部長　2024年度からの運行を目指し
ます。

●町ではLRTのメリットの広報だけでなく、公共交

通計画の遅れ等のデメリットも親切に説明願いたい。

生理用品の無償配布について
新型コロナの影響による生理用品貧困者の対策
として芳賀中のトイレに無償で設置できないか。
教育長　現在は、小中学校の保健室で必要な時
に貸し出しています。今後は保健室での対応を

充実させながら検討を進めます。

保健室で借りた生理用品を貸し出しから無償で
使用できるよう会議を開いたか。
学校教育課長　教育委員会、校長会、養護教諭
部会も含め会議を開催し検討します。

栃木県地方議会女性議員連盟は県内すべての公
共施設のトイレに無償配布の要望書を知事及び

教育長に提出した。町では男女共同参画会議を開催
したか。

生涯学習課長　今年度は会議を開いていません。
会議を行う際には議題に上げたいと思います。

条例や規則等の告示について
今ある掲示板は鍵がかかったガラスケースの中
で告示文が読めない。町のホームページで誰で

も見られるようにできないか。
町長　住民に影響のある条例や規則等の改正に
ついては、分かりやすくした形でホームページ

に掲載するとともに広報はがや芳賀チャンネル等を

用い対応したいと思います。
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少子高齢化が進む中、大切な子どもたちに対す
る虐待、ネグレクトが増えつつある。当町での

対応件数、支援対応等は。
町長　町の児童相談件数は平成29年度18件、令
和2年度116件と年々増加しています。虐待と

して対応した件数は令和2年度62件で5年間で約2.5

倍に増えています。虐待対応の支援の流れは、まず

48時間以内に対象児の安全確認を行い、社会調査に

より状況を把握、その後複数職員にて家庭訪問を行

い、具体的な支援及び調整について虐待者と話し合

います。長期に及ぶ案件は関係機関と連携し対応し

ています。全体的な支援方針は「要保護児童対策地

域協議会」が決定します。

社会的養育※について「里親優先の原則」とある
が、当町における現状と今後の取り組みは。
町長　令和2年度に当町で社会的養育に至った
ケースは4件です。2件は里親に委託、2件は養

護施設等に入所となっています。児童相談所に移送

した後の処遇は児童相談所が行います。町では、令

和2年度に立ち上げた「こども家庭総合支援拠点」の

業務として、里親制度の普及啓蒙を行うと共に里親

の支援にも努めています。

今年度「要保護児童健全育成事業」が計画されて
いるが、現在の進捗状況は。
町長　この事業は、保護者の養育負担軽減、子
どもの社会的自立を図ることを目的としていま

す。今年度中にプロポーザル方式※により事業者を

公募していく予定です。現在は事業内容詳細の検討、

例規の整備等、令和4年度開始に向け進めています。

「子育て世代包括支援センター」の現在までの取
り組み状況は。
町長　支援センターでは妊産婦が安心して産前
産後が過ごせるよう様々な支援を行っていま

す。まず、専任のコーディネーターを配置し、妊婦

全員との面接と新生児訪問を全家庭に行い、育児、

産後の生活等相談を受けています。令和2年度は84

件でした。全ての妊産婦の支援内容を検討する支援

調整会議を毎月1回開催し、多面的支援ができるよ

う情報の共有を図っています。

虐待等の発生予防対策は。

子育て支援課長　発生要因は様々あると思いま
すが、妊娠、出産、育児期において社会的孤立

化から虐待に至らないよう子育て支援の充実を図っ

ていきます。また、平成28年度から地域ボランティ

アが主体で子どもやその親を温かく迎え入れる「子

どもの居場所づくり」の取り組みを実施しています。

専門的な職種については、専門職として職員を
採用する考えは。
副町長　内容等も複雑化する中、専門性を持っ
た職員の配置も考えていく必要があると思いま

す。状況をみながら担当課、人事担当部局と相談し

ていきたいと思います。
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問
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問

答

問

答

問

答

◀︎虐待かもと
　思ったら189

※社会的養育とは…………虐待や経済的理由などの家庭的な理由で保護者の
もとで暮らせなくなった子どもたちを公的な責任
として社会的に養育すること

※プロポーザル方式とは…建築物の設計者を選定する際に複数の者に企画を
提案してもらい、その中から優れた提案を行った
ものを選定すること
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聲
こ え

私のいいたいこと私のいいたいこと
まめ知識

ちょこっと わかっていそうでわかっていない
議会のことを説明します。
今回は、議員・議決権編です。

議員とは 議決権とは

なし子

なし子

はがまる

はがまる

なし子

議員さんってどんな立場なの？

知らなかったわ。町長のほうが
地位が上だと思っていたわ。
対等な地位なのね。
それで、議員は何をするのが
仕事なの。

あとはどんなことを
しているの?

なし子

町の条例、予算など議員が
賛成・反対の意思表明をして
議決しないと町は色々な事務を
進められないということね。

議員は町民から直接選挙で
選ばれた町民の代表だよ。
ちなみに議員の集合体が議会だよ。
町長と議会は対等な地位なんだ。

役場の仕事が正しく行われて
いるかどうか、
税金が有効に活用されているか
など、町民の代表として
チェックしているよ。

はがまる

町長が提案する予算や条例などの
議案を審議、議決をして、
町の進むべき方向を決定するよ。

なし子

なし子

はがまる

はがまる

なし子

議決権って何?

そうなんだ。
私たちの代表として
町の行く末を選択、決定して
くれているのね。
ちょっと疑問なんだけど、
議員一人ひとりに議決権があるの?

そうなんだ。
議会に議決権があるのね。
議会で賛否をひとつに決めるのって
どうするの。

なし子

表決で議員個人の意思を確認し、
議会の意見としてまとめたものが
議決権ということね。
覚えておくわ。ありがとう。

はがまる

議員個人には表決権といって、
賛成・反対の意思表示をする
権利があるよ。
議員個人の意思表示※の多いほうが
議会の意思となるよ。
※通常の案件では過半数、特別なものは3分の2以上

議会の意思決定が議決権なんだよ。
町が提案した案件に対して町民の
代表として可否を表明することが
議会の最も重要な使命なんだ。
町の意思決定機関ということだね。

一人ひとりには議決権がないんだ。
議決権は議会全体に与えられた
権限なんだ。
個々の議員に与えられたものでは
ないよ。
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小松　恵美子さん
（祖母井）

　人生は、生涯学習、学びだと思います。一日として同じ日はなく生きがいのある生
活をしたいものです。
　高年齢になり「何もやる事がなく毎日遊んでいるよ！」などと言っている方がいます
が、毎日何かの役に立っているはずです。しかし、もっと充実した生活をするために
趣味、娯楽、教養、実務、農業、ボランティア活動など自分の趣味を広げ、健康年齢
を上げることにより100歳や120歳まで現役を貫きたいと思います。
　そこで、お手伝いをしていただく行政、ボランティア、その他活動を利用して、人
との出会いの場を持つことで、多くの方々が魅力ある生涯現役、健康年齢を保持する
ことを願いたいものです。

生涯現役に健康年齢

藤田　高裕さん
（八ツ木）

　町民の皆さんそれぞれに芳賀町の印象があると思いますが、私は、農工商が発達し
た緑豊かな、日本でも稀な町だと思います。そんな芳賀町がこの先も魅力ある町であ
り続けるには、個々の産業が発展していくだけでなく、お互いの産業が手を取り合うこ
とで、相乗的に発展していけるのではないかと考えています。
　例えば、人手不足を解消するための農業研究企業や、インフラ整備のための自動運
転研究企業などを誘致してみてはいかがでしょうか。また、道の駅＆ロマンの湯にグラ
ンピングやキャンプ施設を併設し、そこを拠点とした農業体験ツアーの企画なども面白
いのではないかと思います。
　2023年にLRTが開通予定で全国から注目を浴びるまたとない機会です。将来活躍し
ていく芳賀っ子のために、町民一丸となって芳賀町を良くしていければと思います。

30年後も魅力ある芳賀町であるために

小島　洋子さん
（西高橋）

　私は宇都宮の中心部で生まれ育ちました。住宅と商店街の中で、子どもの頃の遊び
場といえば近くの小学校と高校の校庭でした。学校から帰ると暗くなるまで遊び、友
だちもたくさんいました。でも今はどうでしょう。外で遊ぶ子どもたちの姿はほとん
ど見かけません。遊び方も違うのでしょうが、近くには友だちがいないような気がし
ます。私は子どもたちの元気な声が大好きです。子どもたちの元気な声を聞くとほほ
笑ましくなります。
　今の時代の子育ては大変だと思います。でも、親はもちろん、子どもは地域社会の
中で育っていくのではないでしょうか。安心して地域の中で子育てができる町になる
ことを願っています。そして、外にたくさんの子どもたちの声がする芳賀町であって
ほしいと思います。

子どもの声が響く芳賀町へ
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　5月31日LRT車両「ライトライン」のお披露
目会に参加してきました。たくさんの報道陣や
来賓が出席する中、黄色と黒の輝かしい「ライ
トライン」のお披露目となりました。車両は車
椅子スペースやベビーカー、自転車等の持ち込
み需要に対応しています。

▲夏だ！プールだ！（祖母井保育園）

今月の
表紙

　新型コロナウイルスに振り回され約1年半。全国
的にも高齢者のワクチン接種が進み、大規模接種
や職域接種も徐々に行われ始めています。町で
は、年齢で区切っていることから大きな混乱もな
く、一日当たりの接種人数を増やし、順調に進ん
でいます。多くの方が抗体を作ることにより、社
会経済をはじめ日々の生活が、少しずつ戻ること
と思います。また、7月23日からオリンピックが
始まり、8月24日からパラリンピックが開催予定
です。スポーツの力で負けない気持ち、
皆さんに勇気と感動を期待しています!

　（副委員長　中村由美子）

編 集 室

応募方法：はがきにクイズの答え、氏名、住所、
　　　　　年齢、議会へのご意見を書いて下記ま
　　　　　でお送りください。（FAX可）
あ て 先：321-3392
　　　　　芳賀町大字祖母井1020
　　　　　芳賀町議会事務局　議会だより係
　　　　　（FAX）677-6057
締め切り：令和3年8月31日（火）
※答えは次号で発表します。

議会クイズ
正解者の中から抽選で3名の方に

粗品を進呈します。

今回のちょこっとまめ知識では
何について説明していたでしょうか。

問1

①定例会・臨時会　②発議・専決処分
③議員・議決権

問2
B&G海洋センタープール
天井工事の設計業務費用の金額は。
①1,310万円　②1,210万円　③120万円
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当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。

今回はLRTマスク、
LRTタオル、はがまる
くんメモ帳をセットに
しました。
たくさんのご応募をお
待ちしております。

謹　　告

芳賀町議会議員は、公職選挙法の
趣旨を踏まえ、申し合わせにより
初盆のご挨拶は自粛しています。
町民の皆様のご理解を
お願い申し上げます。

10 No.183 議会だよりはが


